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Anfrage
Verkehrskonzept während der Adele-Konzerte 
in der Messe München

Die Sängerin Adele wird in zehn Open-Air-Konzerten vom 02. – 31.08.2024 auf 
einem Gelände an der Messe München auftreten. Die Arena bietet Platz für rund 
80.000 Fans pro Abend. Dieses zusätzliche Besucheraufkommen lässt vor dem 
Hintergrund der von der Deutschen Bahn angekündigten 
Stammstreckensperrungen und bestehenden Anwohnerschutzkonzepten die 
Organisation der Verkehrsströme im Sicherheitskonzept des Veranstalters im 
Vorfeld unklar. 

Wir bitten die Stadtverwaltung daher um eine zeitnahe 
Beantwortung folgender dringlicher Fragen:

1. Liegt der Stadtverwaltung ein Mobilitätskonzept des Veranstalters der zehn 
Adele Konzerte mit mehr als 740.000 Gästen vor? Wie hoch ist der darin 
vorhergesagte Anteil von Fahrgästen, die mit dem öffentlichen Nahverkehr 
an- und abreisen?

2. Wie hoch ist die Kapazität der U-Bahn-Station Messestadt-Ost für den 
Abtransport der Besucher*innen? 

3. Wie viele Stunden wird es demnach brauchen, den für die U-Bahn 
vorgesehenen Anteil an Besucher*innen von der Messestadt Richtung 
Innenstadt zu transportieren?

4. Wie verhält sich diese maximale Zahl im Unterschied zu den 
Erfahrungswerten für die U-Bahn-Stationen Fröttmaning und 
Olympiazentrum mit vier Bahngleisen?
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5. Wie hoch wird die Kapazität eingeschätzt, einen Anteil der Besucher*innen 
mit Shuttle- Bussen zur S-Bahn-Station Riem oder anderweitig Richtung 
Innenstadt zu bringen?

6. Ist es richtig, dass an einzelnen der zehn Konzerttage die Stammstrecke 
durch die Deutsche Bahn zwischen Ostbahnhof und Hauptbahnhof gesperrt 
ist? Welche Veranstaltungstage sind hiervon betroffen?
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